

KWRI

Kunjungan kerja ke Kodim 1427/Pasangkayu, Danrem 142/Tatag harapkan harmonisasi dalam keluarga

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Oct 19, 2023 - 11:40



Pasangkayu - Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki SE, [M.Si.](#) di dampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 142 Ny. Elsy Deni Rejeki Beserta rombongan melaksanakan Kunjungan Kerja ke Kodim 1427/Pasangkayu. Rabu (18/10/2023).



Kedatangan Danrem 142/Tatag bersama rombongan disambut oleh Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus S.Sos didampingi Ketua Persit KCK Cabang LXIV Dim 1427 Koorcabrem 142 Ny. Ina Rachmat Yunus, serta prajurit, PNS dan Persit Kodim 1427/Pasangkayu sebagai salam selamat datang.

Prosesi penyambutan dimulai dari penghormatan berjajar dari regu jajar, pengalungan sarung tenun dan penyerahan hand buket.

Kegiatan dilanjutkan dengan pengarahannya dan peresmian Posbindu (Pembinaan Terpadu) PTM (Penyakit Tidak Menular), Oleh Danrem 142/Tatag di dampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 142 bertempat di Makodim 1427/Pasangkayu.



Dalam sambutan Danrem 142/Tatag mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada Dandim dan prajurit kodim 1427/Pasangkayu beserta istri dan PNS atas sambutan yang diberikan.

“Saya ingin meneruskan pesan dari bapak Panglima, Kasad dan Pangdam XIV/Hsn tentang hubungan dan keharmonisan dalam keluarga, agar menekankan kepada anggota untuk hindari percekocokan sekecil apapun, jangan egois dengan pasangan karena hubungan dengan keluarga dari rumah baik pasti dalam bertugas juga akan baik,” terang Brigjen Deni



“Jadikanlah perbedaan yang ada dalam keluarga dengan saling memahami perbedaan yang ada dimana kita harus menciptakan suasana yg kondusif saling memahami satu sama lain.

“Pertahankan kebersihan Satuan yang sudah baik ini, Jaga kesehatan, kekompakan, silaturahmi dengan yang lain dan hindarai permasalahan. Tetap semangat dalam berdinamika dimanapun berada, tanam kebaikan dalam segala hal dgn mempersiapkan masa depan keluarga khususnya bekal hidup anak, serta keharmonisan dalam keluarga berdampak pada kerja dan perilaku kita setiap hari,” tutup Danrem 142/Tatag